



Que noticia estas buscando?

Buscar Noticias



02 Domingo
Diciembre de 2007
Temperatura: 26,4 C
Humedad: 34 %

- [Portada](#)
- [Sobre Radio Maxima](#)
- [Programacion](#)
- [Tecnología](#)
- [Contacto](#)

Radio ONLINE Gualaguaychú

02 Domingo
Diciembre de 2007 **15:36** 31
 Estas escuchando en Radio Maxima
OTRA TARDE EN RADIO MAXIMA

Protesta desde el río

El reclamo a Botnia llegará por agua

Este domingo Gualaguaychú llevará su reclamo por el Río Uruguay cuando embarcaciones intenten llegar al Balneario Las Cañas. Será al mediodía y partirán entre 20 y 30 embarcaciones, cruzando desde la Isla Inés hasta el balneario Las Cañas, en Fray Bentos", para que en Uruguay escuchen su rechazo a la pastera Botnia. .

Herramientas **A+** **A-**

La Comisión de Agua, realizará otra acción este domingo, intentando cruzar en lanchas el Río Uruguay, hasta el balneario Las Cañas, en Fray Bentos, para llevar allí su rechazo a la pastera Botnia.

La acción se realizará después del mediodía del domingo, cuando unas 30 lanchas cruzarán el Río Uruguay desde la Isla Inés hasta el balneario Las Cañas, en Fray Bentos, para que en Uruguay escuchen su rechazo a la pastera Botnia por sus efectos contaminantes en la región.

La idea es llegar hasta territorio uruguayo para demostrar que nosotros estamos allí y que llevamos nuestra protesta en forma pacífica y sin infringir ninguna ley", manifestó José Pouler.

El gobierno de Tabaré Vázquez ya anunció que este fin de semana cortará los puentes Artigas (Colón-Paysandú) y Salto (Concordia-Salto) para que no ingresen a territorio uruguayo los integrantes de la Asamblea de Gualaguaychú.

La medida ya se tomó el fin de semana pasado, ante el anuncio de la Asamblea de Gualaguaychú de que un grupo de vecinos iban a pasar el día al balneario Las Cañas, en Fray Bentos. "Nos tienen identificados, porque siempre somos los mismos, entre 200 y 500 vecinos que nos rotamos para participar de estas acciones", dijo Pouler.

El asambleísta aseguró que "muchos uruguayos se atienden de sus afecciones, provocadas por las emanaciones de la pastera Botnia, en Gualaguaychú".

"El lunes, cuando se levante el corte impuesto unilateralmente por el gobierno uruguayo, decenas de uruguayos pasarán a Gualaguaychú para atenderse en nuestros hospitales", dijo Pouler.



Publicidad

El análisis de la actualidad nacional, provincial y local está en Observadores

Periodismo independiente, objetivo, honesto

Conducción periódica Enrique Benveniste
Jueves 21:30 hs
Canal 2 cablevisión

- ✓ Auditorias publicitarias.
- ✓ Mediciones sobre productos y servicios.
- ✓ Seguimiento nacional de siniestros.

textual ✓
Insumos Periodísticos

Tecnología

[vea más](#)



Los autos tendrán su propio test de alcoholemia

Encuestas

Cuántas horas accedes a Internet por día?

- Hasta 1 hora
- De 1 a 3 horas
- De 3 a 6 horas
- Mas de 6 horas

Votar

[Ver Resultados]

- ¿Qué debe mejorar el intendente electo de Gualaguaychú?
- Cuántas horas accedes a Internet por día?

- [Portada](#)
- [Sobre Radio Maxima](#)
- [Programacion](#)
- [Tecnología](#)
- [Contacto](#)
- [Publicite aqui](#)
- [Grupo Maxima](#)